



25.07.2018

Veranstaltung zum Thema Kinderschutz und Prävention



Ende Juni 2018 hat der FSJler des Fußballkreises Bonn, Patrick Hüffel, kurz vor dem Ende seines freiwilligen sozialen Jahres eine seit längerem von ihm geplante Informationsveranstaltung zum Thema Kinderschutz und Prävention durchgeführt. Er hatte dazu nicht nur die Vereine des Kreises sondern darüber hinaus alle Interessierten in den Ratssaal der Glasfachschule in Rheinbach eingeladen. Mit Dagmar Ziege vom Stadtsporthbund Köln, Irmgard Küsters von der Polizei Bonn sowie Alexander Ewald von der Selfdefense Box Cologne konnte er ganz hervorragende Referenten gewinnen, die er bei seiner Begrüßung und Einführung in das Thema kurz vorstellte. Durch die Auswahl der Vortragenden wurde sichergestellt, dass die Thematik von allen Seiten betrachtet werden konnte. Dagmar Ziege stellte in beeindruckender Weise und sehr ausführlich dar, wie es zu den Übergriffen gegenüber von Kindern und Jugendlichen kommt und wie man präventiv tätig werden kann. Ergänzt wurde dies von Irmgard Küsters, die darüber hinaus aus ihrer beruflichen Erfahrung über die Opfer- und Täterprofile berichtete. Anders als der Name der Firma, für die er tätig ist, vermuten lässt, vermittelte Alexander Ewald einen eher wissenschaftlichen Einblick in das

Thema. Die Referenten konnten mit ihren Vorträgen aufgrund ihrer langjährigen Erfahrung sowie durch die Nennung von Beispielen zur Diskussion anregen. Als Fazit kann festgehalten werden, dass es für alle Besucher ein hoch interessanter und informativer Vormittag war. Vom Fußballkreis Bonn werden voraussichtlich künftig weitere vergleichbare Vortragsveranstaltungen angeboten. Das Bild zeigt Patrick Hüffel mit den Referenten.

(us)

Foto: Fußballkreis Bonn
